

Rurange-lès-Thionville Une journée à la découverte des associations

Le Républicain Lorrain - 24 mai 2025 à 19:27 -



Un groupe rock de l'école de musique de Bousse a offert un concert au public.

L'ASCL, (Association Sport Culture Loisirs) a organisé une journée découverte, afin que les associations de la commune puissent se faire connaître au public. Tout au long de la journée, et principalement en matinée, ce sont les associations sportives qui étaient présentes, le judo, handball, handfit, basketball, badminton, volley, pétanque, tennis, yoga, Run en Joie.

L'après-midi, c'était plus le côté culturel et loisirs qui était représenté de 14 h à 17 h. Les loisirs créatifs, atelier déco, atelier peinture, gym douce, donneurs de sang, les Lutins Roublard, l'atelier mémoire, le Comité des fêtes, atelier informatique, la bibliothèque, Danse cool, l'atelier mémoire, ont renseigné les visiteurs. Côté musical, les Bigophones de Rurange et un groupe de rock venu de l'école de musique de Bousse ont fait résonner leurs accords.

L'Association des Chiens Médiateurs et d'Utilité, sponsorisée par le Conseil des jeunes de Rurange, a présenté ses activités et le but de leur association.